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福 島 市 教 育 委 員 会 

 

 福 島 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

 

１ 場 所       福島市役所 ９階 ９０３会議室 

２ 日 時       令和４年８月２４日 午前９時００分 

３ 出席者 

教育長 古関明善  教育長職務代理者 佐藤玲子  委員 渡邊慎太郎 

委員 篠木雄司  委員 高谷理恵子 

４ 欠席した委員  

なし 

５ 説明のため出席した職員 

  教育部長 三浦裕治  教育部次長兼教育総務課長 菅野康祐 

  学校教育課長 鴫原 理  教育施設管理課長 小関 浩 

  教育研修課長 柏谷智也  生涯学習課長 長南敏広 

  中央学習センター館長 佐藤義孝  図書館長 菊地 透 

  教育総務課課長補佐兼庶務係長 神野秀樹 

 

６ 議事内容及び経過 

（１）開 会     午前９時００分 

（２）日 程     本日１日間 

（３）署名人の決定  委員  佐藤 玲子  委員 

委員  篠木 雄司  委員 

（４）記録係     教育総務課庶務係主査 半沢隆行 
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１ 議事 

 議案第２６号 教育費９月補正予算見積書の提出について 

   教育部次長 （教育委員会定例会提出事項 Ｐ３により説明） 

   教育長   異議ないため本議案を承認する。 

 

 議案第２７号 福島市立学校条例の一部を改正する条例制定の件 

   学校教育課長 （教育委員会定例会提出事項 Ｐ４により説明） 

   渡邊委員  中野小学校と水原小学校がそれぞれ統合するということであるが、

影響が生じる生徒数は何人であるのか。 

   学校教育課長 今年度の児童数では、中野小学校が１３名でそのうち６年生が７

名のため飯坂小学校に通学することになる在校生は６名、水原小

学校が１２名でそのうち６年生が３名のため松川小学校に通学す

ることになる在校生は９名となる。 

   教育長   異議ないため本議案を承認する。 

 

 議案第２８号 教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行にかかる 

        点検評価に関する報告について 

   教育総務課長 （教育委員会定例会提出事項 Ｐ７及び別冊により説明） 

   渡邊委員  別冊３ページの点検・評価の結果一覧で、これまでの協議でも評

価の方法について色々と議論したところであるが、一覧として改

めて見たときに、評価がほぼＡかＤという状況で、評価の仕方と

してはもったいないと感じる。 

         ＤはＤでも色々なＤがあるわけで、そこを細かく拾えればという
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気持ちもあるものの、過去にはＡが多くを占めた時期もあったと

記憶しているが、そのときは廃止、縮小する事業だけ他と異なる

表記になっていた。それと比べると、道半ばなのか、ほぼ到達し

ているという区分ができるので、その点では今回の評価の方が良

かったかなと思う。 

         あとは、ＤはＤでも色々なＤがあるところをどのように表現する

か、明文化できるかだと思う。明文化できるからこそ次に生かせ

ると思う。 

         そこのところの区分を考えて行ければと思う。 

   教育長   今回からは前年比が出るところが異なる部分となるが、同じＤで

もどのような位置にいるＤなのかプロセスが見えてくると思う。 

         逆に言うと、プロセスが見えるようにしたということだったと思

う。 

   佐藤委員  確かに、以前は上向いているのか、現状維持なのか一目瞭然には

分からなかったが、それに比べると分かりやすくなっていると思

う。 

   教育長   異議ないため本議案を承認する。 

 

 議案第２９号 財産取得の件 

   教育研修課長 （教育委員会定例会提出事項 Ｐ８により説明） 

   篠木委員  購入ということであるが、今後費用は発生しないのか。セキュリ

ティの抜け道が見つかると、更に費用がかかるものであるのか。 

   教育研修課長 少なくても現状には満たす仕組みとなっている。また、今後はバ
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ージョンアップで対応できる。いつまでも使用できるものとは考

えていないが、短期間の間に買い替えが必要なものは選択してい

ない。現状使用しているものは、サービスが終了してしまうとい

う事情もある。 

   渡邊委員  タブレットそのものが古くなり、機種変更を必要とするときが必

ず来ると思うが、そのくらいが限界なのかなと思いお聞きしてい

た。 

   篠木委員  他の自治体はどのような対応をしているのか。 

   教育研修課長 タブレットの購入に合わせてソフトを購入している自治体、タブ

レットの賃貸借に合わせてソフトを購入している自治体と様々で

ある。 

   高谷委員  Ｗｅｂのフィルタリングはいたちごっこなので、それほど長い期

間は持たないと思う。それは仕方がない。フィルタリングが不要

かというとそうではなく、普通に使用する分にはフィルタリング

が備わっていることは大事であり、導入してもらうことはよいと

思う。 

         フィルタリングソフトとセキュリティソフトは似ているようなも

のだと思っているが、必須であるが刻々と変わっていくもので、

更新しないと意味をなさないものであると思う。機器の賃貸借の

中に更新も含めて一式入っているものが一番安全であると思う。

セキュリティソフトはそのようになっていると思うが、次回の機

器更新の時にしっかり業者側と協議して進めていただければと思

う。 
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         一つ質問であるが、フィルタリングはタブレットにインストール

する必要があると思うが、かなりの労力と時間を要するがどのよ

うに対応するのか。 

   教育研修課長 すべて業者側の対応になるが、一台ごとに行うのではなく、ある

程度まとめて行うものである。 

         機器の賃貸借の時は、コスト削減ということでスタートした背景

もあり、委員のご意見についても今後計画的に見ていきたいと思

う。 

   教育長   異議ないため本議案を承認する。 

 

２ その他 

 教育総務課長 （教育委員会定例会提出事項 Ｐ１０により説明） 

① 次回の定例会の開催について 

令和４年１０月３日（月）午前１０時００分から市役所９階９０３会議室 

終了後に協議会を開催。 

② 今後の主な行事予定について 

教育長・教育委員の出席が予定されている事業を周知。 

③ 今後の定例会の開催について 

１１月定例会は、１１月２日（水）午前１０時００分から市役所９階９０３会議

室で開催予定 
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以上終了 午前９時３０分 

 記  録   半沢 隆行 

 

              委  員 

              委  員 


